

générale. Jamais il ne se lassa de tendre la main pour venir en aide à ces infortunés.

Voilà la charité. Du reste, nous aurons toujours des pauvres avec nous, et toujours le Dieu de charité viendra en aide à ceux qui souffrent. Quelle puissance dans cette vertu, de quelle généreuse persévérance n'est-elle pas capable ! Interrogez tous ceux qui dirigent les œuvres de charité et demandez-leur quels sont leurs *revenus*. Ils se recueilleront un instant pour savoir ce que ce mot signifie, mais non pour se livrer à un calcul difficile. Ils ont un revenu assuré, c'est la misère qui les implore, mais ils ne doutent pas de l'avenir car ils savent que le chrétien charitable ne se lassera jamais de donner à ceux qui ne se lassent pas de souffrir.

A. NUNESVAIS,

Prêtre de la Cong. des FF. de St-Vincent de Paul.

COUP DE LA GRACE



Pour les *Fleurs de la Charité*

e soir, un de ces beaux soirs comme mai nous les donne, envahissait peu à peu la rue de L... ; dans l'ombre naissante et sous la fraîcheur qui descendait, l'abbé Paul ramenait sur ses pas toute une traînée de tapageurs. Et la bande ondulait, se contractait, s'allongeait au hasard du passage resté libre ou des forces qui défailaient.

— Courage ! petits, nous y sommes, disait la bonne voix de l'abbé.

On allait arriver en effet.

Avaient-ils bizarre tournure ces enfants-là ! traînant les pieds, les vêtements en quel état ! des figures, des mains à faire horreur ; et, avec cela, d'un bout à l'autre sur toute l'escouade, c'était à croire qu'il avait plu du sable tant ils en étaient balafrés, soutachés, estampillés.